



Pfarren des Dekanates Linz-Nord feierten GEMEINSAM BUNT

GEMEINSAM BUNT – unter diesem Motto stand das Dekanatsfest der Urfahrner Pfarren am Dreifaltigkeitssonntag, 11. Juni 2017, zu dem über 800 Menschen in der Pfarre Linz-Heiliger Geist zusammengekommen waren.

Hunderte Gläubige aus den Linzer Pfarren Christkönig, Heiliger Geist, Pöstlingberg-Lichtenberg, St. Leopold, St. Magdalena, St. Markus, Stadtpfarre Urfahr und Puchenau waren der Einladung zum gemeinsamen Gottesdienst gefolgt. Sie feierten gemeinsam mit Dechant Žarko Prskalo, den SeelsorgerInnen des Dekanates, einigen ehrenamtlichen GottesdienstleiterInnen und einer bunten Schar an MinistrantInnen aus verschiedenen Pfarren bei prächtigem Wetter unter freiem Himmel auf dem Kirchenplatz der Pfarre Linz-Heiliger Geist. Musikalisch gestaltet wurde der Gottesdienst vom Jugendchor „Total Verchort“ und einer Band.

Im Dekanat Linz-Nord hat sich in den letzten Jahren eine gute Kooperation und ein buntes Beziehungsnetz unter den einzelnen Gemeinden und kirchlichen Orten entwickelt. Dekanatsassistentin Teresa Kaineder und Pfarrassistent Matthias List (Pfarre St. Markus) sprachen in ihrer gemeinsam gehaltenen Predigt von diesem Geist guter gelebter Gemeinschaft im Dekanat Linz-Nord. Diese bunte Gemeinschaft war im Gottesdienst und auch beim anschließenden Frühschoppen spürbar, bei dem die Musikkapelle Pöstlingberg-Lichtenberg aufspielte. Für kleine FestbesucherInnen boten JungscharleiterInnen ein buntes Programm.

Das Zusammentreffen aller Pfarren im Dekanat Linz-Nord hat bereits Tradition und wurde zuletzt 2015 am Maindeck des Ars Electronica Center veranstaltet. „Ich finde es wunderbar, dass wir immer wieder zusammenkommen und in unserer Verschiedenheit erleben, wie bunt Kirche sein kann“, freute sich Dechant Žarko Prskalo.

Infos und Kontakt:

Mag.^a Teresa Kaineder
Dekanatsassistentin Linz-Nord
M: 0676 87 76 56 12
E: teresa.kaineder@dioezese-linz.at
W: www.dioezese-linz.at/dekanat-linz-nord

Fotos: Kusmitsch (honorarfrei)

Fotos 1 – 3: Gemeinsames Dekanatsfest der Urfahrner Pfarren auf dem Pfarrplatz der Pfarre Linz-Heiliger Geist.